



Le patriarche Cyrille et le patriarche Irénée de Serbie ont célébré la liturgie à l'église du Christ-Sauveur



Le 24 mai 2018, mémoire de saint Cyrille et de saint Méthode, apôtres des Slaves, le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et le patriarche Irénée de Serbie ont concélébré la Divine liturgie à l'église cathédrale du Christ-Sauveur de Moscou. Le 24 mai est aussi en Russie la Journée de la littérature et de la culture slave et la fête onomastique du patriarche Cyrille.

A l'occasion de cette solennité, le primat de l'Église orthodoxe russe est arrivé à l'église dans une automobile de la série « Tchaïka », ayant appartenu au métropolite Nicodème (Rotov).

Le patriarche Cyrille et le patriarche Irénée concélébraient avec de nombreux hiérarques de l'Église russe, notamment le métropolite Daniel de Tokyo et de tout le Japon, le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna, le métropolite Vincent de Tachkent et d'Ouzbékistan, le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, chancelier du Patriarcat de Moscou, le métropolite Paul de Minsk et de Zaslavl, exarque patriarcal de toute la Biélorussie, le métropolite Marc de Riazan et de Mikhaïlovsk,

président de la Commission des finances et de l'économie du Patriarcat de Moscou, le métropolite Antoine de Borispol, chancelier de l'Église orthodoxe ukrainienne, le métropolite Tikhon de Pskov et de Porkhov, président du Conseil patriarcal à la culture, l'archevêque Séraphin de Sendaï, etc.

Les représentants des Églises orthodoxes locales d'Alexandrie, de Serbie, de Jérusalem, de Bulgarie, des Terres tchèques et de Slovaquie, de l'Église orthodoxe en Amérique, de l'Église géorgienne concélébraient également, ainsi que des personnalités de l'Église russe, parmi lesquelles l'archimandrite mégaloschème Élie (Nozdrine), le protopresbytre Vladimir Divakov, secrétaire du patriarche de Moscou pour la ville de Moscou, l'archiprêtre Nicolas Balachov et l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-présidents du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Dimitri Smirnov, président de la Commission patriarcale aux affaires familiales et à la protection de la maternité et de l'enfance, etc.

L'office, célébré en slavon d'église, en grec, en serbe et en japonais, était chanté par le chœur patriarcal de l'église du Christ-Sauveur et par le chœur de la communauté de la Laure de la Trinité-Saint-Serge.

Des prières ont été dites pour la santé du patriarche Cyrille, à l'occasion de sa fête.

Ensuite, le primat de l'Église orthodoxe russe a récité la prière pour la paix en Ukraine.

Au nom du Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe, le métropolite Juvénal a lu un message de félicitations au patriarche Cyrille, avant de lui remettre une icône de la Sainte-Trinité et un bouquet de fleurs.

Le primat de l'Église russe a remercié, et s'est adressé au patriarche Irénée pour lui dire sa joie d'avoir célébré avec lui en l'honneur des saints Cyrille et Méthode, dont, « en tant que patriarches, nous sommes appelés à poursuivre l'œuvre, nous appuyant sur l'aide de nos confrères archipasteurs, du clergé et de tous les fidèles. »

Ensuite le patriarche Cyrille s'est adressé au métropolite Daniel de Tokyo, lui souhaitant la bienvenue : « Je suis heureux que l'Église japonaise ait aujourd'hui son propre épiscopat japonais, son clergé, qu'elle célèbre les offices en japonais. Mais, chacun de vous, chers frères et sœurs, se sentira chez lui s'il entre dans une église orthodoxe au Japon... Cela veut dire que la mission commencée par saint Cyrille et saint Méthode, égaux aux apôtres, a été continuée par l'Église orthodoxe russe au Japon, en Chine, en Extrême-Orient. »

Remerciant encore une fois toutes les personnes venues le congratuler, le patriarche Cyrille a souhaité

une bonne fête à tous.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47435/>